

CONFINEMENT SEMAINE IV

Chères Agylieunes, ches Agylieus,

Nous voici désormais dans la quatrième semaine de confinement, et il nous a semblé important de faire un point et de partager avec vous les dernières informations en lien avec notre commune.

Votre santé et la sécurité de vous tous est notre priorité absolue ; c'est pourquoi plus que jamais, nous vous demandons de respecter parfaitement l'ensemble des barrières sanitaires ainsi que les règles de confinement.



Notre équipe reste disponible 7/7 jours et 24h/24 dans le cadre de la cellule permanente de veille grâce aux permanences téléphoniques 02 38 88 44 44 et à l'adresse mail : maire@ville-saint-ay.fr

Notre équipe administrative partagée entre télétravail et une présence réduite sur place assure la continuité du service public dans la commune. Quant aux équipes techniques elles entretiennent à tour de rôle les bâtiments, la voirie et les espaces verts.

L'Agence Postale Communale va à nouveau ouvrir ses portes de 10 à 12H les lundis, mardis, jeudis et vendredis à partir du jeudi 9 Avril au matin.

Malgré les vacances, l'accueil au sein du groupe scolaire est maintenu pour les enfants des personnels de santé, des sapeurs pompiers et des forces de l'ordre. Si nécessaire ces mêmes enfants peuvent être également accueillis le week-end dans le cadre des Centres de Loisirs.

Adresse mail de contact: solidarite@ville-saint-ay.fr

Le site internet de la commune a connu au mois de Mars un record de visites avec 12 129 connexions. N'hésitez pas à vous abonner gratuitement sur le site <a href="https://www.saint-ay.fr">www.saint-ay.fr</a> pour vous tenir informés de l'actualité locale. La rubrique CONFIN'SPORTS est désormais ouverte pour aider à rester en forme malgré le confinement. Des vidéos sont à votre disposition sur le site pour la pratique quotidienne de sports ou du yoga.

**CONFIN'ARTS**: en cette période difficile et dans les longs moments de solitude, tous les Agyliens sont invités à s'exprimer sur leur confinement à travers le dessin, la peinture, l'écriture, la sculpture, la poésie, la photo, la création et l'interprétation d'un morceau de musique, de sketch, de pièce de théâtre...

L'idée est de rassembler et de partager tous vos témoignages, toutes vos œuvres sous forme d'un fichier numérique accessible à tous sur le site internet de la commune. Ils composeront une future exposition, publication, soirée consacrée à « l'Art du confinement positif ». Envoyez-nous vos œuvres à l'adresse mail culture@ville-saint-ay.fr

Veillons tous ensemble au respect du confinement et des barrières sanitaires, seul moyen efficace pour ralentir la progression du virus. Ainsi nous permettrons à nos admirables personnels de santé d'accomplir leur mission sans être submergés par une vague trop dense. Pensons à eux. Le respect des barrières sanitaires, c'est éviter de nouveaux de malades, c'est sauver des vies!

Nous vous souhaitons à Tous et à Toutes une bonne Santé. Sienez soin de vous!



Frédéric CUILLERIER, Maire de Saint-Ay et toute l'équipe municipale

